

# PUBLIK

## Batuud Koramil 09/Karangtengah ikuti Jalan Santai Dalam Rangka Memperingati HUT Kabupaten Dema ke – 520

Muhammad Makruf - [DEMAK.PUBLIK.CO.ID](http://DEMAK.PUBLIK.CO.ID)

Mar 18, 2023 - 18:49



DEMAK - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kabupaten Demak yang ke 520 Tahun, Danramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak yang diwakili Batuud Peltu Bambang S. mengikuti kegiatan jalan santai dan olahraga bersama yang diselenggarakan di halaman Kantor Kecamatan Karangtengah Kabupaten Demak, Jumat (17/03/2023).

Kegiatan Jalan Santai tersebut diikuti oleh seluruh lapisan masyarakat serta

unsur pemerintahan yang berada di kecamatan Karangtengah, hadir dalam kegiatan tersebut camat Karangtengah diwakili Sekcam Bapak Anwar Masdari, SIP, MM., Kepala Puskesmas Karangtengah dr. Nura mashumah, Korwil Dikbud Karangtengah Bapak Waris, S.Pd., Danramil 09/Karangtengah diwakili Batuud Peltu Bambang S., Kapolsek Karangtengah diwakili Wakapolsek Iptu Ahmad Heriawan, dan peserta lintas sektoral lainnya yang berjumlah sekitar 125 orang.



Kegiatan jalan santai ini diberangkatkan langsung oleh Sekcam Karangtengah Bapak Anwar Masdari, SIP., MM. dengan rute Kec. Karangtengah Desa Karangsari – Desa Pulosari dan Kembali lagi ke Desa Karangsari Kec. Karangtengah.

Setelah kegiatan jalan santai dilanjutkan dengan acara hiburan, lomba tenis meja dan pembagian doorprize. Semua peserta mengikuti kegiatan dengan sangat antusias dan penuh kegembiraan.

Peltu Bambang S. menyampaikan bahwa kegiatan jalan sehat merupakan rangkaian dari peringatan HUT ke-520 Kabupaten Demak yang jatuh pada Bulan Maret ini.

”Kegiatan ini merupakan rangkaian acara dalam memperingati Hari Ulang Tahun Kabupaten Demak yang ke 520 Tahun. Harapan ke depan semoga Kabupaten yang sama-sama kita cintai ini menjadi Kabupaten yang produktif, Inovatif, imajinatif, bermartabat, maju dan sejahtera, sehingga dapat menjadi percontohan Kabupaten lain,” ucapnya.

“Harapannya dengan dilaksanakannya kegiatan ini ke depan Kabupaten Demak yang sama-sama kita cintai ini menjadi kabupaten yang selalu menerapkan gaya

hidup sehat sehingga tercipta wilayah yang sehat, nyaman dan aman serta tentram,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak